

Fred. Nigra 2^{bis}

Vienne le 19 Août 1896

A S. E. le

Prince Lobanow

ST. PETERSBOURG

Mon cher Prince,

Maffei et Vlangeli étant en congé, permettez-moi de vous faire revoir mes caractères, et de vous adresser une question qui intéresse nos deux Cours et aussi un peu nos deux pays. Je sais que le Roi et la Reine d'Italie seraient charmés, si profitant de leur prochaine course à travers l'Europe LL. MM. l'Empereur et l'Impératrice de Russie comptaient aussi de visiter quel que coin de l'Italie, dont ils s'empresseraient de leur faire les honneurs. Le Roi et la Reine ont gardé la meilleure impression de la gracieuse réception qu'ils ont trouvé autrefois à la Cour de Russie, et je suis sûr qu'ils saisiraient avec plaisir l'occasion de témoigner la fidélité de ce souvenir personnellement à LL. MM. Impériales. Je pense qu'il ne vous sera pas difficile de connaître s'il sera possible à vos augustes Souverains de leur fournir cette occasion. En ce cas le Roi aurait naturellement soin de s'adresser directement à l'Empereur en temps et lieu. Je vous informe, pour toute bonne fin, que le Roi et la Reine resteront à Monza jusqu'à la fin de Novembre. Mais je ne doute pas qu'ils laisseraient éventuellement à l'Empereur et à l'Impératrice le choix de l'époque, ainsi que de celle, parmi les résidences royales, qui leur conviendrait le mieux.

Vous pourrez me donner la réponse à votre passage prochain à Vienne, où je serai très content de vous revoir.

Bien à vous sincèrement.